

Merc. 9-III-86



Inspección a Planteles Escolares. — El Alcalde de Las Condes, Carlos Varas Vildósola, realizó una inspección a las reparaciones y remodelaciones que se efectuaron en los meses de verano en 14 colegios básicos, tres liceos de educación media científica, tres colegios de educación diferencial, un centro de educación para adultos y uno de diagnóstico psicopedagógico, dependientes de la corporación edilicia. Las obras demandaron una inversión de \$ 22 millones.

AFIRMO LA UDI:

"DC Favoreció de Hecho Pronunciamiento Militar"

La Unión Demócrata Independiente (UDI) llamó ayer a los chilenos a reivindicar la compatibilidad entre ser demócrata y haber apoyado el 11 de septiembre de 1973 y el régimen de ahí surgido, "actitud asumida por sobresalientes personalidades cuyo ejemplar patriotismo y raigambre democrática están más allá de toda discusión posible".

El planteamiento está contenido en una delaración entregada ayer por esa

colectividad en relación a la reciente polémica pública "en la que la dirigencia del Partido Demócrata Cristiano ha pretendido sostener que dicha colectividad jamás apoyó el pronunciamiento militar del 11 de septiembre de 1973".

Plantea que en su carta al dirigente político italiano, Mariano Rumor, de 8 de noviembre de 1973, el líder demócratacristiano chileno, Eduardo Frei, se refiere a la intervención militar del 11 de septiembre de ese año, señalando textualmente que «la responsabilidad íntegra de esta situación —y lo decimos sin eufemismo alguno— corresponde al gobierno de la Unidad Popular instaurado en el país».

"La afirmación del ex Presidente Frei es categórica. No fue la intervención militar de 1973 lo que destruyó nuestra democracia, como ahora se pretende hacer creer por ciertos sectores políticos. Mal podría serlo si la responsabilidad «íntegra» de ese suceso recae sobre el gobierno marxista que hizo necesario ese pronunciamiento militar. Más aún, el señor Frei subraya que cuando adjudica la responsabilidad «íntegra» del quiebre de nuestra democracia a la Unidad Popular, lo hace «sin eufemismo alguno»".

La UDI sostiene que si todavía hubiese existido alguna salida política constitucional viable, "¿cómo se explicaría que se responsabilizara «íntegramente» del pronunciamiento militar al gobierno marxista, como lo hace el señor Frei?"

"Y si, por el contrario, ya no había otra salida posible que una intervención militar, ¿cómo se explica que los dirigentes demócratacristianos sostengan y pretendan justificar no haberla apoyado?", añade.

"La UDI advierte que el país está presenciando el inicio de lo que será la consigna demócratacristiana predilecta en los próximos años: pretender descalificar como "antidemocráticos" a quienes hayamos sido partícipes o adherentes del gobierno militar surgido en 1973", agrega.

FJG/FUNO